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Abstract

        
Ventricular fluid taken from 29 children with active hydrocephalus was assayed for GM1 ganglioside level and correlated with gross assessment of intellectual outcome. Normal levels of GM1 ganglioside were consistent with grossly normal intellectual function. Marked elevations of GM1 ganglioside were found in the ventricular fluid of severely retarded children. No definitive pattern of GM1 ganglioside level was found in moderately retarded children.


      
        
Zusammenfassung

        
Ventrikelflüssigkeit wurde bei 29 Kindern mit einem aktiven Hydrozephalus auf den GM1-Gangliosid-Spiegel untersucht und mit der Intelligenz in Beziehung gebracht. Normale GM1-Gangliosid-Werte standen im Einklang mit normaler intellektueller Funktion. Deutliche Steigerungen des GM1-Gangliosid-Spiegels wurden in der Ventrikelflüssigkeit erheblich retardierter Kinder gefunden. Kein endgültiges Bild des GM1-Gangliosid-Wertes wurde bei mäßig retardierten Kindern festgestellt.
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